

国立歴史民俗博物館見学会

1. 活動時期 2025年7月10日

中学1年 丸尾 未来

2. 活動の概要

中学1年生で希望者を募り、佐倉市にある国立歴史民俗博物館に行きました。古代から現代までの日本の歴史と民族を網羅している博物館の中を自由に見て回りました。また、展示の内容に沿った問題を先生が事前に用意してくださいって、その答えを探しながら館内を回ることで、普段の授業では習わない日本の歴史と文化について学ぶことができました。

3. 感想

建物が想像以上に大きく、全部で6つの展示室がありました。時間に制限があったため、すべてを見て回ることはできず、私は古代から中世の展示を中心に見学しました。その中でも特に印象に残ったのは平安時代の貴族の暮らしについての展示です。貴族の屋敷の内部を復元しているエリアでは、見た目からは用途が想像しにくい生活道具などが展示してあり、とても興味深かったです。それぞれの展示について細かくわかりやすい説明があり、当時の生活様式や風習を知ることで、人々が生活する様子を自分なりに思い描くことができました。参加する前は歴史博物館に行くことは勉強しに行くのだという緊張感がありましたが、実際にやってみると思った以上に楽しく見て回ることができました。友達や先生と一緒に見学することで教科書を読むだけでは気づけないことがあることがわかったので、とてもよい経験となりました。

4. 今後参加する生徒に向けたアドバイス

歴史に興味がある人は、教科書や資料集で学んだものが実寸台の模型やりアルなジオラマとなって展示されているので、新しい視点を得るチャンスとなると思います。

また歴史に苦手意識を持っている人こそ、友だちと楽しく参加することで歴史に興味を持つきっかけを得るよい機会となると思います。

